



Capturamos
Experiencias



Reto XP 52 Fotografías 2015

Gracias por su entusiasmo e interés para participar en el Reto XP 52 Fotografías.

Bases:

El Reto XP 52 Fotografías no tiene ningún costo. La convocatoria se encuentra abierta a todo el público y su único interés es poner a disposición de la comunidad una plataforma que ayuda a enriquecer la experiencia fotográfica de todos aquellos que participen o interactúen con las fotografías participantes.

El reto consiste en compartir 52 Fotografías con la Comunidad XP Fotografía. Una por cada semana del año 2015.

Cada semana tendrá un tema diferente y cada participante podrá participar con UNA buena fotografía que considere relacionada con el tema.

Sólo podrán subir fotografías que sean de la autoría del participante y de las cuáles el participante tenga uso completo y propiedad de los derechos de la misma. Todos los participantes serán responsables por la propiedad intelectual de las fotografías que publiquen.

Para poder participar es necesario inscribirse. Para completar la inscripción hay que enviar los datos generales al correo: contacto@xpfotografia.com (Nombre completo, correo de contacto, ciudad y edad). Para evitar confusiones, el asunto del correo electrónico deberá ser: “**Inscripción al Reto XP 52 Fotografías 2015**”. Todas las inscripciones recibirán una confirmación de inscripción por correo.

La fecha límite de inscripción es el martes 6 de enero.

A los participantes inscritos les haremos llegar por correo electrónico un calendario de fechas de publicación y temas semanales.

Derechos de las fotografías:

La participación en este concurso conlleva asimismo el consentimiento de los participantes para que su nombre e imagen puedan ser utilizados en los medios de difusión que XP Fotografía considere oportuno, con fines publicitarios, siempre





Capturamos
Experiencias



citando la procedencia y el autor.

Publicación de las fotografías:

Las fotografías serán publicadas dentro del grupo “Capturamos Experiencias” con la idea de que la Comunidad XP Fotografía pueda tener mayor participación y crítica.

Cada semana crearemos un álbum específico para cada tema. Es necesario que los participantes sean miembros del grupo para que puedan publicar en él. Pueden suscribirse en el siguiente enlace:

<https://www.facebook.com/groups/capturamosexperiencias/>

Mecánica de las publicaciones:

El jueves 1 de enero se creará un álbum en con el título de el reto de esa semana. Los participantes tendrán hasta las 23:59 del siguiente miércoles (7 de enero) para subir su fotografía.

Cada jueves del año se creará un álbum y la dinámica será la misma: los álbumes serán creados todos los jueves del año antes de las 14:00 hrs. La fecha límite para subir la fotografía será el miércoles siguiente a las 23:59 hrs.

A los participantes inscritos les haremos llegar por correo electrónico un calendario de fechas de publicación del álbum, fechas límite de entrega y temas por semana.

Cada participante podrá hacer los comentarios que considere oportunos sobre su fotografía al publicarla. Recomendamos incluir un título, lugar donde se tomó, y cualquier comentario que enriquezca la participación.

Incumplimiento en el envío de las fotografías:

Esta actividad no es un concurso y no contará con un ganador. El objetivo del mismo es que cada participante pueda participar en una dinámica creativa que le permita compartir con la comunidad XP Fotografía sus fotografías mientras cumple con un reto personal de compartir una fotografía cada semana. XP Fotografía sólo será responsable por proporcionar la plataforma para la publicación de las fotografías.

Aunque se espera que todos los participantes envíen todas las fotografías en





Capturamos
Experiencias



tiempo y forma, si algún participante incumple en el envío de alguna fotografía, podrá continuar participando las siguientes semanas. No se descalificará a nadie.

Consultas y resolución de dudas:

Para la resolución de consultas y dudas que puedan surgir en el transcurso de la convocatoria y a lo largo de las 52 semanas, se pone a disposición de los participantes el correo contacto@xpfotografia.com, ahí podrán hacer sus preguntas, comentarios y/o sugerencias.

La participación en esta Convocatoria supone la aceptación íntegra de las Bases, reservándose los convocantes el derecho de decisión sobre cualquier incidencia en la interpretación de las mismas

La inscripción de cada participante es voluntaria. Los datos personales que se proporcionen serán tratados con estricta confidencialidad y de acuerdo a los lineamientos marcados en nuestra política de privacidad. Favor de consultar nuestro **AVISO DE PRIVACIDAD COMPLETO** en el siguiente enlace: <http://www.fabricadeexperiencias.com.mx/Aviso-Privacidad.pdf>

Gracias a todos por participar.

